

Sortie APPN n°2 – VTT – 28/09/2020

Beau temps...

11,7 km, 1h03 de déplacement, 161 m de dénivelé, sous un soleil bien caché...

Deuxième sortie pour ce nouveau groupe. Les choses sérieuses commencent. La météo nous a gâtés : crachin, pluie, vent... presque digne d'un mois de novembre. Un peu de boue, terrain glissant, et quelques côtes. Terrain de jeu entre Malay le Grand et la ferme des Saints Pères.

Plusieurs chutes et glissades, sans gravité. Pas de problème mécanique.

Certains élèves semblent ne pas avoir compris que c'était une sortie VTT (vélo tout terrain), et pas une sortie randonnée. Il va falloir prendre confiance et user un peu plus la selle que les semelles !

Bilan de la sortie plutôt positif malgré les conditions. Vitesse moyenne de 11 km/h. Pas mal. Session nettoyage au retour.

Merci à Madame Bouilloux pour l'encadrement et la bonne humeur !

